



2019-2020

KAWANOUE WEEKLY

R. 2. 4.28

No. 34



「ザルツブルクにて」 油彩 谷 晶子

2019-2020年度国際ロータリー会長
マーク・ダニエル・マロニー

- 会長 坂宗尚浩
■幹事 石村浩一
■会報委員長 寺尾浩一
■例会日 毎週火曜日
12:10~13:10
■例会場 四国中央商工会議所
電話 58-3530
FAX 58-6294
■事務局 四国中央商工会議所
電話 58-3530

今までありがとうございましたから

四国中央市立川之江南中学校 2年 吉田 親志

お父さんお母さん今まで自分を育ててくれてありがとうございました。少年の日を迎えて、自分は、感謝の気持ちとこれから目標について書きたいと思いました。僕の父は自分のやっている野球、そしてこれから自分の目指す「菓子職人」の厳しさを教えてくれました。心を込めてお菓子をつくる父の背中はとてもかっこよく、あこがれでした。母は、新しい野球道具を買ってくれば、毎日、疲れがふっとぶくらいとてもおいしいご飯をつくってくれたりしました。その優しさに、毎回、胸が熱くなります。僕は、そんな両親、そして自分自身にも甘えていました。親に自分の洗たく物を洗ってもらったり、部屋のそうじなどをしてもらっていました。自分自身にも、しなければいけないことを、ついつい後回しにしたり、しんどいことから逃げたりと、すぐに甘えていました。そんな自分を少年の日を迎えて捨てたいと思います。自分の洗たく物は自分で洗い、部屋のそうじもします。やることはしっかりして、しんどいことにも自分からすすんで挑戦します。

僕はこれからどんな自分でいたいかというのを漢字一文字で表しました。それは「朗」です。この意味を調べると、くもりのない笑顔という意味がありました。明るく周りの人も元気にできるような人になりたいと思ってこの字を選びました。僕は、生徒会長として「いじめ0」を目指しています。二年生になってから、人権の学習で、今残っている差別は他人の問題でなく自分達の問題な

のだと知りました。山の粥やわたしのいもうとを読んだり、水平社宣言を勉強したりする中で本当に聞いていて胸がいたくなる場面が何度もありました。それより差別を受けている人達の方が何倍も、苦しく悲しい思いをしていることを知って、まずはこの学校から差別をなくそうと本気で思うようになりました。そのために自分ができることは、これからの人権の学習を、もっと真剣に聞き、自分事として考える力をつけ、たくさんの知識を身につけることだと思っています。そしてその知識をいろいろな工夫をして生徒会の活動につなげていきたいと思います。

もう一つ今一番の目標は、「全国大会出場」です。去年、僕たち野球部は、全国まであと一勝のところで敗れてしまいました。今でも、その悔しさは、忘れません。二月にある大会が僕達にとって今のチームができる最後の大会です。そのために、厳しい冬の練習も乗りこえてきました。応援してくださっている学校の先生、地域の方々、そして家族すべての人の期待を背負って、いい結果が報告できるようにがんばっていきたいと思います。そして学校の勉強もがんばっていきたいと思います。苦手な数学や英語は、平均点以上はとれるようにして得意な国語は、もっと心を豊かにして人物の気持ちを読み取ったり自分の気持ちを文章で正しく表せるように、もっと勉強していきたいです。

今まで自分に関わってくださった地域の方、職場体験でお世話になった方々、学校の先生方、おじいちゃんおばあちゃん、お父さんお母さん、いろんなことを教えてくださった先輩、大切な後輩、そして、どんなときでも支えてくれたかけがえのない友達、こんな自分を今まで大切に育ててくださって本当にありがとうございました。これからは自分の行動に責任をもち、自分の目指す目標に精一杯努力していきます。

新型コロナウイルス P C R 検査について

長 野 光 正

新型コロナウイルスの場合、風邪のような症状が1週間ぐらい続き、そのまま治ってしまう人が約8割、約2割が重症化すると言われています。ただ、早く見つけても重症化を防げるわけではなく、早く病院へ行くメリットはないのです。

病院へ行って 院内感染 を起こすリスクの方が大きいです。病院には重症化しやすい高齢者や、循環器系や呼吸器系の慢性疾患の人が集まっています。こうした点から、不確実性が高いP C R検査を受けるために病院へ行く意味は非常に薄いと言わざるを得ません。

ウイルスに含まれる特定の遺伝子を増やして調べる検査方法。患者の鼻やのどの粘液やたんから採ったウイルスから遺伝子を取り出し、試薬とともに検査装置に入れる。遺伝子を增幅させて測定することで、調べたいウイルスの有無を判定する。検査を担うのは主に臨床検査技師だ。日本臨床衛生検査技師会の会員数は約6万6千人。同会によると全体の7割ほどが登録している。このうち、P C R検査ができるのは1割ほどとされる。

感染のあるなしを正確に判定できると誤解があるようです。P C R検査は感染しているのに陰性となる「偽陰性」や感染していないのに陽性と判定される「偽陽性」が出ることが避けられません。100人の感染者のうち最大でも約70人しか検査では陽性にならないとみられています。本当は感染しているのに、検査結果が陰性だったら感染を広げる可能性があります。本当は感染していないのに陽性になれば、隔離のため入院することになり、病床不足につながりかねません。

(朝日新聞ニュースレターより抜粋)

第2844回 例会記録 R. 2. 4. 14

新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、
臨時休会 会員に下記書類送付

- ・ロータリーの友 4月号
- ・ガバナー月信 4月号

会長挨拶

4月の例会は休会。皆様にお伝えしたいことを掲載した週報を郵送させていただくこととしました。

出席表彰（4月）

- ・4月の出席表彰対象者は無し

誕生日（4月）

〔会員〕

宇田 正 会員、井上 由文 会員
佐々木敬史 会員、三木 秀二 会員
宮内 哲也 会員、石村 榮一 会員
杉浦 兼吾 会員

〔ご夫人〕

石川豊和会員ご夫人
高橋賢司会員ご夫人
三宅文雄会員ご夫人

委員長の時間

- ・職業奉仕… 5月予定の職場訪問は今期中止
- ・ゴルフ… 6月予定遠征ゴルフコンペ中止

定例ゴルフコンペ

第5回 5月31日(日)予定
第6回 6月13日(土)予定

会務報告

- ・4月14日(火)第2844回 休会
- ・4月21日(火)第2845回 休会
- ・4月28日(火)第2846回 休会
- ・ロータリーの友事務所
「ロータリーの友」5月号発行中止
5-6月合併号の発行とします
- ・ガバナー事務所
ガバナー月信5月号発行中止
5-6月合併号の発行とします
- ・国際ロータリー日本事務局
4月ロータリーレート (1ドル=108円)

ニコニニュース

石村浩…コロナに関係なく開催しているEクラブ。今回は紙ベースで少し真似てみました。ロータリークラブの繋がりはコロナに負けない！

卓話（幹事担当）

「ドバイ」 石村 浩 会員

※ 第2845回 (R 2.4.21) 臨時休会

※ 第2846回 (R 2.4.28) 臨時休会

(新型コロナウイルス感染症拡大防止の為)